
2 Pièces

36 m²

Réf. 3872-MTE

115 000 €

Embrun
Appartement à vendre (05200)
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L'Office Immobilier d'Embrun vous présente à la vente un type 2 de 36

m² entièrement rénové, alliant charme de l'ancien et modernité.Situation

et contexte :Situé en plein cœur du centre-ville historique d'Embrun, cet

appartement  se  trouve  au  1er  étage  d'une  petite  copropriété.  Vous

apprécierez la proximité immédiate des commodités essentielles et des

commerces.Description  intérieure  :Ce  bien  propose  une  cuisine

moderne ouverte sur un salon chaleureux.Récemment rénové avec des

matériaux de qualité,  il  dispose également  d'une salle  d'eau avec une

douche à l'italienne.Coin nuit :La chambre, ...

The Embrun Real Estate Office presents for sale a completely renovated type 2 of

36 m², combining old-world charm and modernity.Situation and context:Located in

the heart of the historic city center of Embrun, this apartment is on the 1st floor of a

small  condominium.  You  will  appreciate  the  immediate  proximity  to  essential

amenities and shops.Interior description:This property offers a modern kitchen open

to  a  warm  living  room.Recently  renovated  with  quality  materials,  it  also  has  a

bathroom  with  a  walk-in  shower.Sleeping  area:The  bedroom,  decorated  with  a

glass roof, brings character to the ...
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